



Respeto y tolerancia, ofrece Monreal para aprobar reformas al Poder Judicial



P. 6

Respeto y tolerancia ofrece **Monreal** para aprobar reformas al **PJ**

RAÚL RAMÍREZ

Luego de la tremenda polémica que generó el sorpresivo anuncio de morenistas en el que se adelanta que se aprobarán reformas para el Poder Judicial y los órganos autónomos en nueva Legislatura, el senador Ricardo Monreal Ávila aseguró que en dicho tema serán prudentes y adelantó también que habrá diálogo con todos los sectores y con los partidos de oposición.

"Como futuro integrante de la Cámara de Diputados, como hay varios aquí o senadores, (digo) que habrá diálogo.

"No habrá ningún tipo de reformas a rajatabla. La candidata, ahora presidenta virtual, afirmó a lo largo de su campaña que habría una actitud de respeto, de tolerancia, de diálogo con todos los sectores de la población. No fallará a su palabra", dijo en la sesión de la Comisión Permanente del Congreso.

Cuando fue cuestionado de manera frontal por la senadora del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Beatriz Paredes Rangel, sobre si estaba de acuerdo en impulsar la reforma judicial, Monreal debió matizar la declaración que horas antes hicieron legisladores de la 4T, como Ignacio Mier Velazco y Gerardo Fernández Noroña, de que son inminentes las reformas del llamado "Plan C".

"En la mañana lo afirmamos también, pero no nos vamos a precipitar. Y vamos a platicar y conversar con todos los sectores. Aprobaremos las reformas constitucionales que sirvan a la población y a la gobernabilidad", adelantó.

Recordó que la virtual mandataria ha dicho que se reunirá con el presidente Andrés Manuel López Obrador para dialogar sobre las 18 reformas constitucionales que se plantearon en la Cámara de Diputados hace unos meses y que están pendientes.

"Créanlo, a pesar de que seamos mayoría calificada, habrá en México un ejercicio de diálogo, de ponderación, de prudencia. No actuaremos de manera autoritaria ni mucho menos imponiendo recetas que afecten la convivencia y la confianza en México, que está muy alta", garantizó Monreal Ávila al concluir el debate del día.

Por su parte, Paredes Rangel advirtió a Ricardo Monreal que preocupa a todos los demócratas que no haya un ejercicio de búsqueda de consensos y de construcción en las reformas, que incluya a toda la sociedad.

"Y esto se refleja también en el nerviosismo de los mercados por algunas declaraciones que considero prematuras que se hicieron, en donde se anuncia que habrá las reformas que se han mencionado desde hace algunas semanas, a rajatabla en el próximo septiembre.

"¿Usted coincide con ese manejo del Poder Legislativo sin que haya la búsqueda y la construcción y la inclusión para que se pueda avanzar en la democracia de México?", fue el cuestionamiento de Paredes a Monreal, quien tuvo que ofrecer prudencia de la nueva mayoría.

Por su parte, el diputado Juan Ramiro Robledo Ruiz también garantizó en tribuna que Morena buscará el diálogo en las reformas que buscan aprobar y expuso que nadie se debe preocupar por la forma en que se utilice la nueva mayoría calificada.

Pese a que Morena ha organizado parlamentos abiertos para discutir reformas y luego ignora propuestas, insistió en que se realizarán consultas, que habrá discusión y de liberación, y se escuchará a la minoría.



Ricardo Monreal Ávila